
Oui, je suis une femme

heureuse, parce que je

rends les autres heureux

autour de moi. J'ai la

conscience en paix et je

sais que Dieu m'habite,

c'est ce qui me rend

heureuse. Le bonheur

tient à peu de choses. Il

faut y croire et en prendre

les moyens.

Jeanne 77 ans Pointe-Claire
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